

# BTM FOURNIT DU TISSU À LA MAIRIE DE LA SÉGUINIÈRE POUR LA CONFECTION BÉNÉVOLE DE MASQUES



## LA SÉGUINIÈRE

# Des masques seront proposés aux habitants

Face à la pénurie de masques, la commune de La Séguinière a relancé son appel aux bénévoles pour la fabrication de masques.

Une action solidaire qu'elle a décidé de poursuivre, sous la houlette de Madame Edouard, adjointe, grâce à l'engagement de couturières bénévoles, toujours plus nombreuses. Il en a déjà été distribué 400 environ en priorité aux seniors.

### 300 masques en commande

« Ces masques sont d'une efficacité similaire à ceux importés de Chine » expliquent les élus. Ils ajoutent « ils répondent aux principaux critères recommandés et représentent un geste barrière supplémentaire, il va falloir s'y habituer ! Mais seuls les masques réalisés par des entreprises peuvent être certifiés ». C'est pourquoi la mairie a commandé 300 masques textiles classe 1 auprès de la société ziniéraise Pulsion Design qui les fabrique sur place. Ils sont destinés aux agents publics, personnels des écoles et employés des commerces de proximité et seront à disposition début mai.

Une cinquantaine de personnes se sont présentées ce vendredi matin 24 avril pour se procurer élastique, tissu et fil à l'Espace Prévert. Près de 400 m d'élastique ont été remis. Si les 1 000 m d'élastique ont été achetés par la commune après épuisement des stocks mis à disposition par la Compagnie des tanneurs, le tissu a été fourni gratuitement par la société BTM de Beaupréau. Pour faciliter la tâche de certaines apprenties, M<sup>me</sup> Marylène Audusseau avait même préparé des modè-



Face à l'afflux des personnes pour se procurer du tissu et des élastiques, l'opération sera renouvelée le 30 avril.

les préoccupés (prêts à assembler et à coudre). L'opération de distribution de matériel sera renouvelée le jeudi 30 avril, de 10 h 30 à 12 heures, toujours à l'Espace Prévert.

Les masques fabriqués par tous ces bénévoles seront à nouveau proposés aux habitants sur les marchés des 29 avril et 6 mai ainsi que le lundi

4 mai devant l'Espace Prévert, entre 10 heures et 12 heures. Les personnes qui ne peuvent se déplacer peuvent les commander à la mairie. Ils leur seront remis à domicile.

D'autre part, le maire tient à faire savoir que lors d'une réunion réunissant le président et les vice-présidents de l'agglomération du Chole-

tais, le 22 avril dernier, il a été décidé d'acheter 200 000 masques fabriqués au Vietnam.

Ces masques textiles en simple jersey sont lavables jusqu'à 30 fois. Ils seront disponibles pour le 11 mai et chaque commune se verra attribuer une dotation correspondant au nombre d'habitants.

*Le Courrier de l'Ouest - Mercredi 29 avril 2020*



NOUVELLE SAISON,  
**NOUVEAU  
REBOND!**  
#CBFAMILY



SOLIDARITE